



Production écrite :
"Le peuple antique"

medrassatouna.com



Mm Hacen Hanène Née Ben Hamida

Sujet :

Tu as fait une enquête sur un monument ou un lieu historique. Le maître te demande d'écrire un paragraphe sur le mode de vie de ce peuple antique.

Il y a quelques jours, j'ai fait une enquête sur un monument célèbre dans le monde entier: la statue de la liberté. La France l'a offerte à l'Amérique, le 28 octobre 1886. Il est de 46m de long et 47m de large. Il pèse 125 000 kg.

Jadis, les américains ont été des indiens. Leur histoire aurait commencé quelques 40 000 ans avant l'arrivée de Christophe Colomb. C'est à cette époque que venant d'Asie, ils se seraient installés en Amérique. Un pont de glace relie alors la Sibérie à l'Alaska.

Tout en poursuivant des troupeaux de mammouths, des groupes de chasseurs nomades sont passés sans le savoir de l'Asie en Amérique. Au fil des millions d'années, les indiens s'installent partout du Nord au Sud. Ils portent des plumes rouges sur leurs têtes. Les filles se ne se marient pas avec les étrangers. Le mari doit être indien. Ils vivent dans des tribus. Chaque tribu a un chef.

J'ai beaucoup apprécié leur mode de vie. Il est exceptionnel.

medrassatouna.com